

## Quoi de plus important ?

Dans ce numéro et le suivant, vous trouverez un enseignement par David Roper sur le thème : "A la rencontre du Maître".

Dans le présent numéro, l'auteur nous montre Jésus dans plusieurs situations différentes, allant de la guérison d'un paralytique à l'annonce de l'établissement de son Eglise/royaume, en passant par son entretien avec la Samaritaine et son enseignement sur le péché qui ne peut être pardonné.

Voici donc le Maître : puissant contre la maladie, fondateur de son Eglise, source d'eau vive, défenseur du peuple de Dieu, Fils du Dieu vivant, rédempteur de l'humanité, juge éternel.

Peut-il exister dans notre vie une rencontre plus importante que celle-ci ? Peut-il y avoir dans notre vie une personne quelconque dont l'intimité nous soit plus essentielle ? Ne devons-nous pas faire de cette rencontre le projet de toute notre existence ? Les prophètes d'Israël appelaient le peuple à désirer et à chercher son Dieu : "Connaissions, cherchons à connaître l'Eternel" (Os 6.3). Toutes les autres personnes que nous pouvons connaître — nos familles, nos amis, nos frères et soeurs en Christ — sont dignes de notre amour et de notre dévouement ; mais aucune ne mérite la place qui appartient seulement à notre Dieu.

Nous serions certainement ravis d'être introduits dans la salle du trône d'un souverain terrestre, d'être admis en la présence d'un roi ou d'un chef d'état, de lui témoigner honneur et respect. Ici, il ne s'agit pas simplement d'un homme de rang supérieur, mais du Seigneur de tous les seigneurs et du Roi de tous les rois — qui pourtant s'est humilié pour nous, jusqu'à la mort sur la croix. "C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé et lui a donné le nom qui au dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre e sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père" (Ph 2.9-11).

Le jour viendra où nous nous trouverons rassemblés devant le trône de ce magnifique Seigneur que nous aimons sans l'avoir vu, en qui nous croyons et en qui nous tressaillons "d'une allégresse indicible et glorieuse" (1 P 1.8). Quel jour heureux !

Bien des gens, s'appuyant sur les précieuses promesses de Dieu (2 P 1.4), attendent ce jour avec confiance et joie. Et avec raison, car "celui qui a fait la promesse est fidèle" (Hé 10.23).

Mais nous, sommes-nous fidèles ? Faisons-nous tous nos efforts (2 P 1.5) pour le connaître ? Nous appliquons-nous chaque jour à faire habiter en nous la parole de Christ avec sa richesse (Col 3.17) ? Profitons-nous de toute occasion pour être avec le corps du Christ réuni en culte à Dieu (Hé 10.25) ? Sommes-nous constants dans la prière (1 Th 5.17) ?

Selon Paul, connaître Dieu c'est être connu de lui (Ga 4.9). Tous veulent entendre, en ce jour-là, ces paroles douces et réconfortantes : "Venez, vous qui êtes bénis de mon Père : recevez en héritage le royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde" (Mt 25.34). Mais certains entendront plutôt : "Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité" (Mt 7.23).

Le Maître décrit dans ces deux numéros est celui qu'il nous faut, celui dont nous ne pouvons nous passer. C'est lui ou rien ; mais avec lui, nous avons tout.

Ouvrons donc nos Bibles, lisons et étudions avec joie et espérance dans le coeur.

Charles Cette rencontre unique, vous n'êtes pas prêt de l'oublier !

Charles White  
Lyon, France